

*Von guten Mächten wunderbar geborgen,
erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist bei uns am Abend und am Morgen
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.*

Dietrich Bonhoeffer

Herzlichen Dank

Wir sind dankbar und tief berührt über die äusserst grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben

Hedi Bossert-Blattmann

9. April 1941 – 13. Januar 2024

Vielen Dank für die tröstenden Karten und Briefe, die wertschätzenden Worte und die überwältigende Teilnahme an der Abschiedsfeier. Wir danken für die schönen Blumen sowie die grosszügigen Spenden an die Ländliche Familienhilfe, den Hilfsverein Richterswil und für späteren Grabschmuck.

Ein besonderer Dank gebührt Pfarrer Ronald Herbig Weil für den sehr persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst. Den Jodlerinnen Susanna Bürgler und Marlene Schmid sowie der Organistin Barbara Grimm danken wir herzlich für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung.

Für die ärztliche Betreuung danken wir Dr. Peter Frey und seinem Team.

Wir möchten allen unseren Dank aussprechen, die Hedi in Liebe und Freundschaft verbunden waren und ihr Wertschätzung entgegenbrachten.

Richterswil, im Februar 2024

In lieber Erinnerung
Die Trauerfamilien